

COUSANCE Seniors

Les résidents ont tiré les rois

Jeudi 16 janvier, les résidents de l'Ehpad du hameau de Bian se sont donnés rendez-vous dans la salle à manger de l'établissement afin de suivre le discours traditionnel des vœux pour la nouvelle année.

Il a été suivi d'une dégustation de galettes des rois accompagnées d'une bolée de cidre ou d'un verre de Crémant du Jura.

De nombreux seniors ayant trouvé la fève se sont vus remettre par la suite une belle couronne sur la tête.



Dominique et Marie-Louise, les reines d'un jour.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE